

Con la presencia de Jarpa y Guzmán

Dirigentes de Renovación Nacional inician recolección de firmas

Los vicepresidentes nacionales del partido Renovación Nacional, Sergio Onofre Jarpa y Jaime Guzmán, oficializarán con su presencia el comienzo de la campaña de recolección de firmas que ha emprendido la comisión organizadora de esta agrupación política para constituirse legalmente en partido político.

Para este objeto, anoche llegó Jaime Guzmán Errázuriz, y se espera que Jarpa lo haga a mediodía de hoy.

Breve visita

Debido a la intensa campaña en que se encuentran empeñados los dirigentes de Renovación Nacional tras este mismo objetivo, es que su visita a Punta Arenas será muy breve culminando mañana cuando a mediodía regrese Jarpa y por la mañana lo haya hecho Guzmán.

Por esa razón todas sus actividades se cumplirán hoy señalaron los dirigentes locales de Renovación Nacional.

Programa

Este consta sólo de dos parte, la primera se cumplirá a las 16,30 horas cuando en la secretaria del partido, en Bories 967, ofrezcan una conferencia de prensa en la cual se referirán a diversas materias de política contingente y a la que se ha in-



Jaime Guzmán Errázuriz.

vitado a todos los medios de comunicación social de la zona.

Por la noche asistirán a una comida que militantes y simpatizantes le ofrecerán en un establecimiento de la zona y para la cual se están recibiendo adhesiones las que se pueden retirar en las mismas oficinas del partido.

La comisión organizadora de Renovación Nacional en Magallanes ha señalado que existe un gran interés entre la militancia del partido, por reunirse con los dos dirigentes nacionales.